OTROS DEPORTES

JUEVES 22 DE MAYO



Hendriks, seleccionador de español de Hockey (f): "Es necesario saber qué ha pasado"

El seleccionador masculino de hockey, Maurits Hendriks, dijo que "por el interés del hockey es necesario saber qué ha pasado" en el Preolímpico femenino de Baku, en el que dos jugadoras de la selección española que logró la clasificación para los Juegos de Pekín dieron positivo.

"Lo que las chicas han superado allí rompe cualquier norma de competición, pero en el deporte tienes que seguir todos los pasos para demostrar la inocencia. Nosotros no tenemos ninguna duda. Por el interés del hockey es necesario saber qué ha pasado y, sin hablar de los positivos, tiene que haber una fuerza detrás que lo mueve", afirmó.

El técnico holandés reconoció que lo ocurrido en Baku "no fue nada sorprendente" después del Europeo de Manchester el año pasado, donde el equipo masculino español aseguró su clasificación para Pekín y "Azerbaiyán se presentó con siete coreanos recién nacionalizados, todos en la misma fecha".

Después de recibir la comunicación de los positivos, la Federación Española de Hockey (RFEH) está a la espera de concretar la fecha para realizar el contra-análisis que se hará en el Centro Antidopaje de Moscú, el mismo que efectuó los primeros controles.

La RFEH trabaja también para concretar la realización de un análisis capilar de todas las personas del equipo que pudieron sufrir una intoxicación en su hotel de concentración durante el Preolímpico, entre ellas las jugadoras que dieron positivo, cuyo resultado podría ser decisivo para demostrar la inocencia de ambas.

La intención de la RFEH es que esta analítica la lleve a cabo el Instituto Municipal de Investigación Médica de Barcelona que dirige el doctor Jordi Segura, ya que las pruebas capilares son materia de análisis toxicológico que no realiza el Laboratorio del Consejo Superior de Deportes (CSD) de Madrid.

En el caso de que el resultado de estos análisis pueda ayudar a la defensa de las jugadoras, la Federación Española sólo podrá aportarlos como prueba una vez conocido el resultado del contra-análisis y después de que la Federación Internacional (FIH) abra un plazo para la presentación de alegaciones, explicaron a EFE fuentes de la RFEH.

Mientras tanto el equipo mantiene el plan de preparación olímpica, aunque algunas jugadoras todavía deben disputar la fase final de la liga regular.

El seleccionador, Pablo Usoz, tiene previsto viajar este fin de semana a Moenchengladbach (Alemania) para presenciar la fase final del Trofeo de Campeones en el que participan Australia, Holanda y China, que serán sus rivales en la primera fase de Pekín 2008, junto a Argentina, Alemania y Japón, que también acudirán a los Juegos.

El equipo masculino que dirige Maurits Hendriks iniciará la semana próxima su preparación en Barcelona, donde la Federación ha construido un campo idéntico al olímpico de Pekín que permitirá "evitar un gasto físico y económico".

"Hemos invitado a unas cuantas selecciones para jugar con nosotros y las que van a venir a hacerlo, Gran Bretaña, Bélgica y Alemania, tendrán el campo a su disposición para entrenar. Otras nos han pedido utilizarlo sólo en sus entrenamientos, pero no hemos aceptado como Holanda", explicó el técnico holandés.

La RFEH intenta confirmar que 2 jugadoras fueron intoxicadas antes de dar positivo



enviar noticias

23/05/2008 8:56 1 de 1